

商工だより

オープンスクール

11月8日（土）本校を会場にオープンスクールを開催しました。当時は中学生と保護者を合わせて170名が参加しました。工業、商業に分かれ各科の特徴的な授業等を体験しました。また、全体会終了後は部活動見学及び体験も実施しました。

参加者の多く

から「商工の魅力を感じることができた」「充実した施設もあり入学したい」などの声が聞かれました。



館林商工高校
群馬県邑楽郡明和町
南大島 660



本校 web ページ

学校周辺の周回コースで、男子は6km、女子は4.5kmを、途中棄権することなく生徒全員がゴールすることができました。



校内マラソン大会

開校記念式典

11月14日（金）本校を会場に「第41回開校記念式典」が挙行されました。当時は同窓会会長、PTA会長、PTA本部役員の方々をお招きし、厳粛な雰囲気の中、式典が行われました。

式典後は、本校13期建築科卒業

関口建設

関口大地様をお迎えし、「生きる道がつながる」をテーマにお話をいただきました。

関口様がご経験されてきた活動の中で感じた「友情の大切さ」や「選択肢を広げることの重要性」など、これから人生を切り拓き歩んでいく生徒に対して、心に響くメッセージをいただきました。



第40回校内マラソン大会結果

【個人】

男子 (6km) 女子(4.5km)

第1位 加藤(3年) 第1位 高橋(1年)

【クラス】

第1位 2年2組

